

Bürgerbeteiligung

Portal für offene Kommunen gestartet

[09.05.2012] Ein Bürgerbeteiligungsportal auf Basis der Open Source Software Adhocracy hat der Verein Liquid Democracy entwickelt. An der Pilotierung sind unter anderem die Städte Stuttgart und Regensburg beteiligt.

Der Verein Liquid Democracy hat die Beta-Version der Bürgerbeteiligungsplattform OffeneKommune.de freigeschaltet. Das Portal basiert auf der quelloffenen Software Adhocracy und soll einen direkten Dialog zwischen Bürgern, Kommunen und Organisationen ermöglichen. Unterstützt wird das Projekt unter anderem vom Deutschen Städte- und Gemeindebund (DStGB). Wie Liquid Democracy mitteilt, befindet sich das Portal noch in einer frühen Testphase und wird kontinuierlich weiterentwickelt und optimiert. Zu den bisherigen Pilotanwendern zählen die Städte Stuttgart, Regensburg und Pfaffenhofen an der Ilm sowie der Rheingau-Taunus-Kreis. Nach Angaben des Betreibers sind interessierte Kommunen eingeladen, sich an der Erprobung der Plattform zu beteiligen.

(bs)

Stichwörter: E-Partizipation, Bürgerbeteiligung, Stuttgart, Regensburg, Pfaffenhofen an der Ilm, Rheingau-Taunus-Kreis, Open Source, Liquid Democracy